

25/85

CARDENAL FRESNO PIDE REZAR POR EL PAPA Y POR CHILE

Al pedir oraciones por el Santo Padre el Cardenal Juan Francisco Fresno señaló textualmente:

"El Papa Juan Pablo Segundo nos ha pedido que rezemos intensamente por su Peregrinación Apostólica a Holanda, Bélgica y Luxemburgo que inicia el sábado próximo. Como manifestación de unidad y amor a la Iglesia, quiero pedir a los fieles de nuestra Arquidiócesis adherirnos fervorosamente a estas rogativas que la Iglesia Universal hará por el Sumo Pontífice".

Por otra parte el Cardenal Arzobispo de Santiago pidió que unamos nuestras súplicas para que en nuestra Patria prevalezcan los valores de la justicia y la verdad, en especial en cuanto al pronto esclarecimiento de los crímenes últimos que han estremecido a los chilenos.

Consultado también sobre las jornadas de ayuno que se están realizando en estos días, el Sr. Cardenal expresó que desea recordar las características del ayuno cristiano, es decir, una presión de amor frente a Dios, cuidándose del riesgo de ostentación hacia afuera, como lo señala el Evangelio, y con el compromiso de ir configurando cada vez más la vida, según los criterios del Señor.

Santiago, 8 de Mayo de 1985.-